



JUAN PABLO ABADIA LOPEZ

DR. SERGIO JIMENEZ RUIZ

REPORTE DE LECTURA

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II

PASIÓN POR EDUCAR

2

B

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio de 2023

CHARLATANERÍA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Jan 2016

INTER

En la mitología Griega, Panacea era la hija de Asclepios y Epione, su nombre significa "la que cura todo" (de Pan = todo y acos = remedio) era hermana de Higia (Niña) o Hygiea (Niña) por ambas hermanas, Higia y Panacea, entre otros dioses, hizo Hipócrates de Coso jurar juramento. En la Edad Media, los alquimistas buscaron ansiosamente la panacea Universal, místico medicamento capaz de curar todas las enfermedades. Actualmente, se da en nombre de panacea o cura lo todo, al medicamento o que atribuye eficacia para curar diversas enfermedades. Podría pensarse que casi al final de la segunda década del tercer milenio de nuestra era las medicinas alternativas en nuestro medio y en el mundo, fueran solo parte de la historia o el folklore, sin embargo, vemos como el agua de Tlacote o peruanar como la santa de laboro no hace mucho que duaron de ser noticias incluso internacionales y otros como el niño Fidacio aun que desde más de cien años continua siendo un buen negocio a pesar de todo ello de su inejeción y de su ausencia de inocuidad. Es mas las panaceas y los charlatanes esta en pleno auge y han triunfado. En la actualidad, existen varios exitosos empresarios medicamentos, cuya propaganda hace pasar en la panacea (los llamadas productos milagro) y aun que su eficacia se ha puesto en duda en varias ocasiones, continuan acrecentando a su mercado.

REFLEXOLOGIA

INTE-R

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Jan 106 11

La reflexología podal (RTP) es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos de los pies previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de mejorar otra herramienta orientada, el paciente se le puede invitar a que lo practique él mismo o algún familiar. RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado en muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar.

La reflexología es una terapia con origen en China, al rededor del año 4000 a.c.

El primer registro histórico data del año 2330 a.c. en Egipto se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.c.

En los templos cercanos Kuimara (China) y

en el monasterio de Tientai, cerca de

Pekin el Dr. W. Fitzgerald la introdujo

en el mundo Occidental a principios del

Siglo XX, al observar que la aplicación de presión

en determinados áreas de pies y manos

debe lograr a efectos analgésicos en

otras áreas de pies y manos debe ser

000000

VUDÚ

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz,

Jun 1986

117C-92

Cuando escuchamos de vudú inmediatamente nuestra mente se imagina las más terribles de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: muñecos vudú (estos últimos hasta los podemos encontrar como llaveros hechos de lona o tela de diversos colores y con caritas felices y combis, estos últimos los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un poderoso hechizo el cual salen a cometer horribles crímenes y actos aberrantes por orden del brujero que le echizo el conjuro; últimamente han tenido gran auge por los serios televisivos y por el movimiento zombi, una forma de pseudo protesta por el mundo globalizado y progresista.

El vudú, es una religión mal conocida, despreciada por los revistas y los libros, los películas que se dicen serios y objetivos. De manera sistemática y con gran sensacionalismo los medios extranjeros han contribuido a presentarlo constantemente con una horrible acumulación de de brujos supersticiones, orgías sexuales magia negra, brujería y maléficos. En una temporada televisiva a un famoso programa (de la televisión de pago) donde se mencionan temas de alta magia y brujería, se mencionaron taboos del vudú en dos de sus personajes pero caen en lo absurdo de todo lo que se manifiesta en dicho programa lo más depreciable es cuando se ve una papa loca

Bibliografía.

Saz, P., & Ortiz, M. (septiembre de 2005). Reflexología podal. Obtenido de ELSEVIER. Farmacia Profesional: <https://www.elsevier.es/es/revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

Carrasco, I. R. (26 de mayo de 2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. Obtenido de Scielo. Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe:

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S179488862015000200005#:~:text=Es%20una%20pr%C3%A1ctica%20religiosa%20que,se%20mezclaron%20con%20los%20cristiano

s